Hola mi nombre es David y recientemente he estado de Erasmus en la universidad de Colonia TH KÖLN

He estado en el semestre de invierno durante seis meses. Para los nuevos que vayan de Erasmus es muy importante saber que van a tener que realizar mucho papeleo. Pero una vez realizado este papeleo, todo es disfrutar y aprender una experiencia nueva interesante que en la que te vas a acordar toda tu vida. Para los que vayan a Colonia les recomendaría que una vez sabido el destino apuntarse en las listas de espera de las residencias qué se llaman así Studentenwerk. Aquí van a entrar a una lista en la que se les dará una habitación de estancia. En mi caso no sabía esto y realice la solicitud en mayo por lo que a mediados de agosto aún no sabía si iba a tener piso o no y yo me iba a finales de este mismo mes. Por suerte me dijeron la oportunidad de tener una habitación. Otro tema en el que yo estaba súper preocupado era de conocer a gente, le preguntaba a conocidos que habían estado de Erasmus a ver qué tal era conocer a gente y me decían que iba a conocer a muchísima gente. Yo aún así seguía bastante preocupado hasta que me fui y ya para que os imagináis lo fácil que fue hacer amigos en menos de un mes me estaba yendo con mi grupo actual que éramos unos 20 a Amsterdam. Y por último deciros qué es una oportunidad que no podéis dejar escapar y que lo disfrutéis mucho los que vayáis.

( mi correo electronico es<u>david.glez.santamaria@gmail.com</u> y autorizo a que los siguientes Erasmus se pongan en contacto conmig )